

Jeanne d'Arc Lemay Nous remercions sincèrement tous les parents et amis(es) qui nous ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Madame Jeanne d'Arc Lemay, survenu le 11 janvier 2008, soit par des offrandes de messes, dons, cartes de sympathie, envois de fleurs, visites au salon, assistance aux funérailles et à la réception. Veuillez considérer ces remerciements comme vous étant adressés personnellement. Son époux Wilfrid St-Pierre, ses enfants ainsi que les familles St-Pierre et Lemay. La Voix du Sud, QC, 2008-02-08

Autres avis de décès de : **La Voix du Sud, QC**

Autres avis de décès de : **Lac-Etchemin**

